



Numéro d'article / Article number: 36090P2SKRR

Numéro EAN / EAN number: 4250384787646

Catégorie de fret / Freight category: A

Séparateur de voie, film classe RA2/B, flèche, deux faces droite, rouge/jaune

Lane Separator, film RA2/B, arrowed, on both sides indicating right, red/yellow

Description de l'article

Séparateur de voie

Séparateur de voie

Pour séparer la circulation des zones de travail sur les chantiers routiers.

·En plastique
·Largeur de la plaque en plastique orange : 25 cm
·Hauteur totale : 90 cm
·Avec socle en caoutchouc résistant
·Système « Springback TPU Foot » : retour élastique qui amortit les vibrations et absorbe les chocs

- film classe RA2/B, flèche
- deux faces droite
- rouge/jaune

Item description

Lane Separator

Lane separator

For separating traffic lanes from work zones at road construction sites.

·made of plastic
·width of the orange plastic panel: 25 cm
·total height: 90 cm
·with a base made of durable rubber
·springback TPU Foot System, elastic rebound, dampens vibrations and absorbs shocks

- film RA2/B, arrowed
- on both sides indicating right
- red/yellow

Designated purpose

For separating traffic and work areas at road construction sites.

Technical specifications

Weight: kg

Materiaal:

Bake van kunststof
Voetstuk van rubber

* Toutes les données sont des valeurs indicatives (en partie avec les arrondis habituels dans la branche pour une meilleure compréhension) et servent uniquement à la compréhension du produit, mais pas comme base pour la construction d'accessoires, de supports de stockage, d'adaptations, de produits combinés ou autres. Toutes les indications sont fournies sans garantie, nous déclinons toute responsabilité pour d'éventuelles erreurs et les conséquences qui en résultent.

* All data are approximate values (partly with industry-standard rounding for better understanding) and serve only for product understanding, but not as a basis for the design of accessories, storage solutions, adaptations, combination products or the like. All information is without guarantee, for possible errors and resulting consequences we assume no responsibility.